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Protokoll der 51. Mitgliederversammlung des Schulvereins  

vom 9. November 2023  

 

Beginn: 19:05 Uhr        Ende: 20:50 

 

TOP1: Begrüßung 

Begrüßung durch Christian Fischer und Feststellung der Beschlussfähigkeit. Es folgt 

eine kurze Vorstellungsrunde der Teilnehmenden.  

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Das Protokoll der 50. Sitzung wird einstimmig genehmigt, abrufbar auf der 

Homepage des Vereins. 

  

TOP 3: Grußwort der Schulleitung 

Hr. Berger bedankt sich im Namen der Schulleitung für die gute Zusammenarbeit mit 

dem Vorstand des Schulvereins und die sichtbaren Ergebnisse der Arbeit des 

Vereins. 

 

TOP 4: Bericht des Vorstandes 

Christian Fischer gibt einen Rückblick über das vergangene Schul-/Vereinsjahr 

und erwähnt u.a. folgende Projekte: Google Street View-Shooting im KGB mit 

Verlinkung auf der Vereinshomepage sowie Ankündigung im Telegramm, 

Unterstützung des Sommer-OpenAir-Konzerts, Hygiene-Spender auf 

Mädchentoilette, Wetter-Ballon. 

Der Verein freut sich über die Unterstützung durch die Sparkassenstiftung (Zuschuss 

zur Bühne), Rotary-Club (Big Band) und die Einzelspende durch eine Alumna (E-

Piano, Exkursionen wie Neuengamme, Klimahaus etc.). 
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Zukünftige/ Gegenwärtige Projekte: Gründerklasse (WPK), Rednerpulte für Jugend 

debattiert, Jugend trainiert für Olympia, Bläserbande u.v.m. 

Außerdem gibt es Ideen zu Infoveranstaltungen mit externen Referenten. 

Anlässlich des Vereinsjubiläums im kommenden Schuljahr könnten - wie im 

Jubiläumsjahr der Schule - einzelne Projekte gefördert bzw. umgesetzt werden. 

Die Alumna hat sich bereiterklärt, die Schule (vorwiegend die Geisteswissenschaften) 

weiterhin mit Finanzmitteln zu unterstützen  

 

TOP 5: Bericht der Kassenwartin 

Einnahmen durch Mitgliedsbeiträge sind stabil. Das Vermögen ist trotz vieler 

Ausgaben stabil, sodass der Verein handlungsfähig ist. Juliane Fischer erwähnt, 

dass in einigen Bereichen noch Abrufgelder vorhanden sind: Schülervertretung, 

Sponsorenlauf aus dem Herbst 2022 oder beim Reisefonds, der nun wegen 

gekürzter Gelder vom Ministerium wieder aktiviert werden muss. Gelder werden 

hierfür anonym an den Elternabenden eingesammelt. Größere Beträge können auch 

direkt gegen Spendenbescheinigung an den Verein überwiesen werden. 

Der Jahresabschluss kann bei der Kassenwartin eingesehen werden. 

 

TOP 6: Bericht der Rechnungsprüfer 

Die Kasse wurde von Markus Seemann und Matthias Kohlhase geprüft. Es gab 

keinerlei Beanstandungen. 

Der Vorstand wird bei Enthaltung des Vorstandes einstimmig entlastet. 

 

TOP 7: Bericht der Spartenleiter 

Bläserbande (Frau Holtkamp) 

Im fünften Jahrgang werden 24 Kinder bei fünf Instrumentallehrkräften unterrichtet. 

Aufgrund der geringeren Teilnehmerzahl der beiden vorherigen Jahrgänge hatten die 

Ausgaben die Einnahmen deutlich überstiegen. Die Bläserbande hat aber noch 

Rücklagen, so dass dies kompensiert werden konnte.  

Die Anmeldezahl für das laufende Schuljahr ist wieder hoch, was Fr. Holtkamp auf 

den Tag der offenen Tür sowie den Infoabend zurückführt, bei dem aktiv musiziert 

und ausprobiert werden konnte. Die Bläserfahrt im Frühsommer wird teurer, sodass 

ein Antrag an den Schulverein auf Unterstützung gestellt werden wird. 
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Hausaufgabenbetreuung (Herr Nagel) 

Hr. Nagel berichtet, dass in diese, Schuljahr 19 Kinder betreut werden. Die 

Betreuung durch ältere Schülerinnen und Schüler wird in diesem Jahr durch einen 

FSJler unterstützt.  

Von den gebraucht übernommenen Schränken, die zur Neuausstattung einer 7. 

Klasse vom Verein angeschafft wurden, soll ein Schrank, der übrig war, für neu 

angeschaffte Spiele in einen der Betreuungsräume gestellt werden. 

 

TOP 8: Wahlen 

a. 

Kassenwartin: Juliane Fischer kandidiert erneut. Sie wird einstimmig bei eigener 

Enthaltung für zwei weitere Jahre gewählt. 

b. 

Als Rechnungsprüfer werden einstimmig Markus Seemann und Matthias Kohlhase 

für ein weiteres Jahr gewählt.  

 

TOP 10: Verschiedenes 

Fr. Stoffers beklagt den Zustand der Spielekisten in den aktuellen 6. Klassen. 

Nachdem nun ein „Spielekisten-Dienst“ in Kooperation mit den Klassenlehrkräften 

eingeführt wird, sollen wieder neue Kisten für die aktuellen 5. Klassen bestückt 

werden. Der Antrag auf Neuanschaffung robusterer und sorgfältig ausgewählter 

Materialien, Geräte, Bälle wird einstimmig angenommen. 

Hr. Fischer appelliert an die Schulgemeinschaft, mit Ideen, die zumindest ganze 

Jahrgänge betreffen, auf den Verein zuzukommen. 

Fr. Holtkamp kündigt an, dass aufgrund gestiegener Kosten die anstehenden 

Oberstufenfahrten mit einem noch zu bestimmenden Zuschuss vom Verein 

mitfinanziert werden müssten. Dies war bereits mehrere Jahre Brauch. 

Hr. Mroz greift einen Aspekt des Schulentwicklungstages auf, die Partizipation aller 

zu erhöhen/ermöglichen, indem auf allen Fahrtenankündigungen in den Klassen der 

explizite Hinweis auf Unterstützungsangebote angegeben werden soll. Hierfür soll ein 

Textbaustein erstellt werden, der u.a. auf den Schulverein verweist. Ferner soll 

geprüft werden, den Antragsprozess zu vereinfachen. 
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Hr. Fischer schlägt zudem vor, dass auch Veranstaltungen für die Eltern veranstaltet 

bzw. unterstützt werden, was positiv aufgenommen wird. 

 

________________________    ________________________ 

Protokoll       Vorsitzender 

gez. Sebastian Mroz     gez. Christian Fischer  


